
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

  
 

  
 

  
  
   
    
  

 
     

  
  
  

 
 

 
 

   
  

    
 
 
 
 
 
 
 

      
       

 
 
 
 

 
  

 
 
 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Biodiversitätskonzept Penzing 

Ergeht an: Frau Bezirksvorsteherin 

1. Gibt es ein ganzheitliches Biodiversitätskonzept für Penzing? 
2. Wenn ja, wie gestaltet sich dieses? 
3. Wenn nein, warum nicht? 
4. Wo kann dieses von den Penzingerinnen und Penzingern eingesehen werden? 
5. Werden hier nur öffentliche Bepflanzungen miteinbezogen oder auch private 

Bepflanzungen? 
6. Welche Methoden werden angewandt, um die Wichtigkeit von Biodiversität an 

Bürgerinnen und Bürger zu vermitteln? 
7. Welche Ziele verfolgt das Biodiversitätskonzept in Penzing? 
8. Wann wird dieses Biodiversitätskonzept überarbeitet? 

Begründung: 

Biodiversität und Artenvielfalt sind ein hohes Gut, das es zu erhalten gilt. Gerade im 
urbanen Raum ist es daher notwendig diese Ebene in die Planung miteinzubeziehen, 
aber auch Bewusstsein für das Thema in der Bevölkerung zu schaffen. 

Ulrike  Jezik-Osterbauer  
Bezirksrätin    

Andrea Grabner, BA 
Bezirksrätin 

Sebastian Mühlbauer, MA 
Bezirksrat 


